



Gobierno de Bolivia anuncia procesos penales en contra del expresidente Arce

Description

El Gobierno boliviano, a la cabeza del presidente Rodrigo Paz, anunció que iniciará procesos penales contra el expresidente Luis Arce Catacora (2021-2025), por presuntos hechos de corrupción y también se impulsará un juicio de responsabilidades.

“Quiero anunciar que he instruido al departamento jurídico de la Vicepresidencia iniciar los procesos penales contra el expresidente Luis Arce Catacora, responderá por todo el daño que hizo al país. También vamos a promover un juicio de responsabilidades”, informó el vicepresidente Edman Lara, en un mensaje en redes sociales.

El pasado 17 de noviembre, el presidente de Bolivia, Rodrigo Paz, también denunció un presunto robo de 15.000 millones de dólares en la gestión de Arce y anunció investigaciones para dar con los responsables de los “posibles actos de corrupción”.

Como ejemplo, el mandatario mencionó **la compra de nueve radares militares a Francia**, que nunca entraron en funcionamiento y costaron más de 360 millones de euros (417 millones de dólares).

El Maipo/Sputnik

Date Created

Diciembre 2025